



## Wiebke Boos bleibt Erste Vorsitzende

(mf). – Das eingespielte Vorstandsteam der Jugend-, Musik- und Kunstschule Maintal wird weiter die Geschicke des Vereins leiten. Während der Jahreshauptversammlung wurden turnusgemäß die Erste Vorsitzende Wiebke Boos und Kassiererin Astrid Amara in ihrem Ämtern bestätigt. Nicht zur Wahl standen die Positionen der Zweiten Vorsitzenden Ilona Czauderna, der Geschäftsstellenleiterin Nieves Schwierzeck sowie des Schriftführers Christian König. Trotz der positiven Entwicklung des Vereins und des engagierten Vorstandsteams war die Jahreshauptver-

sammlung für Wiebke Boos mit einem Wermutstropfen verbunden. Denn erneut fanden sich zu dem Treffen nur die Aktiven des Vorstands, aber keine weiteren Interessenten ein. Damit wiegen die Sorgen bei der Ersten Vorsitzenden schwer, dass sich zum gegebenen Zeitpunkt auch keine Bewerber für vakante Vorstandsposten finden werden, die Zukunft des Vereins damit ungewiss wäre (siehe hierzu auch den Bericht auf der Titelseite). Das Bild zeigt (von links): Ilona Czauderna, Nieves Schwierzeck, Wiebke Boos, Astrid Amara und Christian König. Foto: Privat